



enseignement
catholique 85

Pays de la Loire



Stéphane NOUVEL
Directeur diocésain

Direction Diocésaine
de l'Enseignement Catholique
de Vendée

6 route de Moulleron - CS 20059
85002 LA ROCHE SUR YON CEDEX
02 51 47 83 00
contact@ddec85.fr
www.ddec85.org

 Suivez-nous sur LinkedIn

A l'occasion de la rentrée 2025

A vous, chefs d'établissements et vos équipes

Dans l'Enseignement catholique de Vendée, une année placée sous le signe de la relation : « **La relation au cœur du projet – l'audace de cultiver les liens** ».

A l'occasion de cette rentrée, je vous invite, chefs d'établissement et vos équipes, de continuer à vivre nos orientations « avec Audace et Espérance » en ayant une attention particulière aux liens que nous allons construire et entretenir.

La relation est la première pierre de tout échange, de toute construction humaine. Nous avons chacun la responsabilité de faire vivre nos relations par nos paroles, nos regards, nos gestes et postures.

Nous accueillons de nouveaux chefs d'établissements, de nouveaux enseignants, nouveaux personnels. Ayons une attention particulière au premier regard qui va construire notre relation.

Le 15 juin 2025, le Pape Leon XIV adressait un message vidéo aux jeunes de Chicago : « *Le monde vous regarde et vous dit : nous avons besoin de vous, nous avons besoin que vous vous unissiez pour partager avec nous cette mission commune, en tant qu'Église et dans la société, d'annoncer un message de véritable espoir et de promouvoir la paix et l'harmonie entre tous les peuples.* » Ainsi, que notre regard posé sur l'autre, sur les événements, durant cette année soit un regard porteur de paix. Le regard, c'est voir ou le regard sait voir. A chacun de choisir l'auxiliaire ou le verbe à placer devant le verbe voir.

Ainsi, qu'en cette nouvelle année scolaire, nous puissions chacun être artisans de paix par nos relations pour servir le Bien Commun et la construction de nos jeunes avec bon sens.

Je vous souhaite une année scolaire audacieuse et de relation, en vous donnant rendez-vous si vous le souhaitez, à la messe de rentrée de l'Enseignement catholique le 23 septembre à 18h30 à l'église du Sacré-Cœur à la Roche-sur-Yon.

Stéphane NOUVEL,
Directeur diocésain.